



大田原市立大田原中学校
令和6年5月24日(金)
3年2組 学級通信
文責：関谷 紘樹

D-1グランプリ

5月17日(金) D-1 グランプリが開催されました。3年2組は、「個人種目(障害走)」・「The tale of the Bamboo」・「学級対抗リレー」・「全学級対抗大縄跳び」の4種目に参加しました。天気の都合で予定よりも短い練習期間での実施となりましたが、当日に向けて、作戦を練ったり、練習を重ねて記録を伸ばしたりと、最後のD-1 グランプリに向けて準備を進めてきました。特に「全学級対抗大縄跳び」の練習では、初日は全員1回ずつ跳ぶことがやっとでしたが、700回以上まで記録を更新することができました。今年は3学年委員が企画した募金活動とダンスがあり、当日は2組の生徒が最前列でダンスを披露し、学年を引っ張る姿も見られました。総合優勝は逃してしまったものの、子供たちの生活ノートや行事を振り返った掲示物には、「優勝できなかったけれど楽しかった。」「競技も応援も全力で頑張れた。」などの記入があり、思い出に残るD-1 グランプリになったことが伝わってきました。



教育実習生が来ています

5月20日(月)から6月7日(金)まで、教育実習生の猪瀬響姫先生が3年2組と一緒に学校生活を送ることとなりました。大田原中学校の卒業生であり、先輩になります。音楽の授業をしていただく予定です。

ありがとうコーナー

それぞれが熱い思いをもって参加したD-1 グランプリでは、どんな状況であっても、全員が自分の役目を果たし最後の最後まで諦めずに競技に臨み、やりきる姿がありました。普段の学校生活では見ることのできない一生懸命競技に挑む姿や表情に大変感動しました。

大田原中学校
ありがとう運動推進中

